

# **FEYZIN Robert Bontoux,** **élu municipal, est décédé**

Dimanche, vaincu par la maladie, Robert Bontoux est décédé à l'âge de 66 ans. Ce militant communiste et syndical (CGT) avait conduit la liste « Feyzin, enfin à gauche ! », lors des Municipales de mars dernier, recueillant 25,79 % des suffrages.

Ses colistiers saluent la mémoire de « cet homme de caractère, aimé et généreux. Cet ami, ce camarade, a porté haut et fort les valeurs de la gauche qui ne se renie pas. Nous adressons à son père, Lucien, à son épouse, Bernadette, à ses enfants et



■ **Robert Bontoux (PCF)**  
avait 66 ans. Photo DR

petits-enfants, toute notre affection et notre solidarité. » ■

Lire également dans nos pages « carnet du jour ».

## **FEYZIN Disparition de Robert Bontoux, un homme engagé, fidèle à ses convictions**

### **Nécrologie**

Après avoir lutté jusqu'au bout contre la maladie, Robert Bontoux s'est éteint, ce dimanche, à l'âge de 66 ans.

Natif de Saint-Fons, il avait habité successivement à Vénissieux puis Feyzin où il résidait depuis 1975.

Militant de longue date, tant au PCF ainsi qu'à la CGT où il avait exercé d'importantes responsabilités (métallurgie), il avait participé, durant deux ans, à l'occupation de l'usine Gendron à Villeurbanne.

Après la fermeture du site, il avait connu une période difficile, enchaînant les petits boulots, avant d'être employé

à la mairie de Feyzin durant plusieurs années. Dans cette commune, il s'était engagé aux côtés des chômeurs. Il nourrissait une passion pour l'athlétisme et avait contribué au rapprochement des clubs de Feyzin et Vénissieux

En mars dernier, Robert Bontoux avait conduit une liste communiste à l'occasion des élections municipales à Feyzin. Seul rival du maire PS sortant, Yves Blein, il avait recueilli 25 % des suffrages et siégeait, depuis lors, dans l'opposition.

Tous ceux qui l'ont connu saluent « un homme de caractère, aimé et généreux, qui savait toujours donner sans



■ **Robert Bontoux, élu PCF à Feyzin,**  
avait 66 ans. Photo H.P.

rien demander en échange, fidèle à ses valeurs et idéaux républicains : justice sociale, solidarité, vivre ensemble. » Ses funérailles auront lieu, ce jeudi 18 décembre à 9 h 30, au crématorium de Bron. ■